

Kinderfest '05 – Nachlese

Wieder einmal hatten wir – wie auch schon in den vergangenen Jahren – mit dem Wetter großes Glück; schön warm, bedeckt und leicht windig, also ideal für über 100 Kinder und viele Siedler um auf unserem Vereinsplatz ein abgerundetes Programm bzw. Kinderfest zu erleben. Die 19 gespendeten Kuchen fanden wieder großen Anklang und neben direkten Geldspenden trug ihr Verkauf ebenso wie Kaffee, Wurst und Getränke zur Finanzierung des Festes bei.

Neben den altbekannten und immer wieder gern gespielten Spielen (Glücksrad, Kranspiel, Elektro-Zitterspiel, Negerkusswerfen und Angeln) gab es auch Neues kennen zu lernen, wie Ping-Pong, Tastspiel und Feuerlöschen. Dazu gab es Aktivitäten beim Schminken, Reiten und Bogenschießen.

Die Abteilung der SPD war wieder zuständig für Buttons, die sich mit den selbst gemachten Motiven wieder großer Beliebtheit erfreuten.

Hier fand sich auch das MdA, Frau Grosse (SPD) ein und sie konnte bei der Gelegenheit unsere Siedlung näher kennen lernen. Im Laufe des Nachmittags schaute auch der Wahlkreiskandidat derselben Partei, MdB Herr S. Schulz, vorbei. Natürlich nutzten wir vom Vorstand die Gelegenheit mit beiden kurz die Problematik um den Kauf des Vereinsplatzes zu erörtern.

Zu der musikalischen Untermalung durch Akkordeonspielerin Susanne kamen als künstlerische Beiträge einige Comedy-Skette von Juschy, Laura und Ulrike.

Ein weiterer Beitrag bestand in der Hundedressur mit dem Bobtail namens Pancho, der als Lohn für seine Darbietung einen dicken Hundeknochen bekam.

Die Kinder haben natürlich auch etwas bekommen, nämlich viele interessante Gewinne wie Medaillen beim Bogenschießen, Schlüsselanhänger, Stifte und Malbücher, Leuchtkreisel, Bälle u. v. a. m. sowie diverse Süßigkeiten. Die Spitzenplätze beim Bogenschießen belegten Renee, Joshua und Monique, die mit Eis-Gutscheinen belohnt wurden.

Gegen 17 Uhr wurden die schmackhaften Grillwürste gereicht, die diesmal etwas dicker waren und nicht durch den Rost fielen.

Die abschließende Überraschung für jedes Kind war ein großer Gas-Ballon für den Weg nach Hause.

Gegen 20 Uhr ging ein tolles, fröhliches Kinderfest zu Ende.

Besonders erfreulich war festzustellen, dass der Vereinsplatz nach dem Fest genau so sauber wie vorher aussah und der Rückzug - sprich das Einräumen der Tische und Stühle sowie das Abdekornieren - reibungslos und zügig verlief. Dank nicht nur dafür, sondern auch an die zahlreichen Spielstandbetreuer, Reiter, Schützen, die Helfer an der Kuchen-Kaffee-Theke sowie am Grill- und Getränkestand. Dank auch an die Siedler für die Kuchen- und Geldspenden sowie an Stadt u. Land für die zahlreichen Präsente.

Eindrücke vom Kinderfest - beschrieben von drei „Kinderreportern“ - und einige Schnapp-Schüsse sind auf den folgenden Seiten zu lesen bzw. zu sehen.



Sommerfest

Alles gefiel mir. Am besten fand ich das Spiel mit den Tennisbällen die man auf die Zielscheibe werfen muss damit der Ball aus der Schale fliegt und man ihn fangen kann.

Ich fand die Vorführung von Juschy, Ulrike und Lisa toll.

Das Essen war sehr lecker und die Getränke auch.

Man konnte viele Preise gewinnen.

Von Daniela Moore

An der Tränke 86



Das Sommerfest

Da ich hier noch nicht solange wohne war ich das erste mal beim Sommerfest. Es war sehr schön für Alt und Jung, die Erwachsenen konnten Kuchentessen Kaffee trinken und den Kinder zusehen wie sie ihre Spiele spielten. Mit Sketchen wurden alle zum lachen gebracht und über die Stunde Show waren alle erstaunt. Keiner kam Langeweile auf, weil es viele verschiedene Spielstände und Pferde zum reiten gab und die Arablonen Musik brachte eine Super Stimmung. Ich glaube es hat jedem sehr gut gefallen und ich freue mich schon total aufs nächste mal.





Das Kinderfest in diesem Jahr, war wie jedes Jahr schön. Mir gefiel das Bogenschießen sehr gut und auch die Überraschung am Schluß. Mir hat es Spaß gemacht.

Renée König
Flurende 4

